

SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

Nama : Muhammad Hendra Hamidi, S,Pd
 Kelas : 111-2
 No Peserta : 20020502710103
 Kelas/semester : 5 /2
 Tema : 5 (Ekosistem)
 Subtema : 2 Pb 1
 Tujuan : 3.5. Menganalisis hubungan antar komponen ekosistem dan jaring-jaring makanan di lingkungan sekitar

Link Youtube :

<https://youtu.be/6en6GaCHLPI>

DESKRIPSI	VISUAL	AUDIO
Pembuka	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi) <i>(Teknik pengambilan video: medium shot)</i> 2. Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) <i>(Teknik pengambilan video: medium shot)</i> 3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi) <i>(Teknik pengambilan video: medium shot)</i> 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Backsound pada title pembuka 2. Bakcsound, narasi 3. Baksound, narasi, dan sound efect
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pendidik mengingatkan kembali tentang materi ekosistem yang telah dipelajari sebelumnya. <i>(Teknik pengambilan video: medium shot)</i> 2. Pendidik menampilkan media pembelajaran power point <i>(Teknik pengambilan video Neutral dengan medium shot)</i> 3. Tanyakan kepada peserta didik: <ul style="list-style-type: none"> - “Menurut pendapatmu, apakah yang dimaksud dengan rantai makanan?” - “Apa yang memengaruhi kondisi sebuah rantai makanan?” - Apa perbedaan antara jaring-jaring makanan dengan rantai makanan?” <i>(Pengambilan video dengan teknik Neutral menggunakan Close Up Shot)</i> 4. Pendidik menampilkan gambar mengenai rantai makanan. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Backsound, narasi 2. Backsound, narasi , sound efek 3. Backsound, narasi 4. Backsound, narasi

DESKRIPSI	VISUAL	AUDIO
	<p><i>(Pengambilan video dengan teknik Neutral menggunakan Close Up Shot)</i></p> <p>5. Pendidik memberikan lembar LKPD melalui link yang dikirim kepada peserta didik <i>(Teknik pengambilan video Neutral dengan medium shot)</i></p> <p>6. Pendidik memberikan penjelasan perihal produsen dan konsumen dalam rantai makanan. Hasil yang diharapkan:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Sikap cermat dan teliti pada saat peserta didik membaca teks bacaan. - Pemahaman peserta didik tentang pokok pikiran. - Keterampilan peserta didik dalam menemukan pokok pikiran serta informasi penting dalam bacaan <p><i>(Pengambilan video dengan teknik Neutral menggunakan Close Up Shot)</i></p> <p>7. Pendidik memberikan kuis yang terdapat dalam media pembelajaran sebagai umpan balik. <i>(Pengambilan video dengan teknik Neutral menggunakan Close Up Shot)</i></p>	<p>5. Backsound, narasi</p> <p>6. Backsound, narasi</p> <p>7. Backsound, narasi, Sound efect</p>
Penutup	<p>1. Pendidik meberikan evaluasi pembelajaran melalui google form <i>(Pengambilan video dengan teknik Neutral menggunakan Close Up Shot)</i></p> <p>2. Pendidik melakukan refleksi hasil belajar hari ini dalam bentuk rangkuman. <i>(Pengambilan video dengan teknik Neutral menggunakan Close Up Shot)</i></p>	<p>1. Narasi, bakcsound</p> <p>2. Narasi, backsound</p>